

EEIF – INSIGNES DE PROMESSE ET D'ENGAGEMENT

À l'occasion du centenaire des EEIF est proposé un nouvel insigne métallique de promesse. C'est la version modernisée du premier insigne de promesse EIF de 1924.

L'insigne des EIF a été dessiné avec l'aide de Mlle Mendel et réalisé en juin 1924 (voir l'article d'A. Kanter, L'EIF, N°7 avril 1929, p.40). L'insigne des EI rappelle le sceau du roi Salomon, explique Kisler-Rosenthal, Chef EI. Il comprend également trois points de leur Promesse afin que les EIF ne l'oublient pas :

- « – ... Les Tables de la Loi, les "sephorim" : que tu es juif et dois servir le judaïsme ;
- les Banderoles : ce sont nos devises ; tu dois moralement et physiquement être prêt à répondre à tout appel ;
- Les Lions : pour réaliser la loi, tu dois déchiqueter tes défauts, tes vices ».

L'insigne des EI, comme d'ailleurs dans d'autres mouvements du scoutisme, symbolise les vœux du mouvement : « Notre insigne est protégé par un cercle symbolique. Toutes les troupes E.I., de toutes les tendances, sont les rayons d'un vaste et même cercle : le Judaïsme. »

Caractéristiques :

- Les éclaireuses sont symbolisées par un lionne et les éclaireurs par un lion qui regardent dans une même direction, signifiant l'unité du peuple juif ;
- Le trèfle et la fleur-de-lys symbolisent l'appartenance des EEIF à l'AMGE et à l'OMMS. Ils sont identiques à ceux figurant sur l'emblème EEIF actuel ;
- Les Lou'hot (Tables de la Loi) sont conformes à la description figurant dans le Talmud : elles sont de dimensions portables, de forme rectangulaire (ou carrée, pas arrondie) et de couleur bleue. Comme sur le dessin d'origine, les Dix Paroles (Assérèt haDibrot) sont inscrites sur les Tables de la Loi (Lou'hot).
- La devise des EEIF « Pour le Bien, toujours prêt » est inscrite sur une bannière, comme sur le dessin d'origine.
- Cet emblème s'inscrit dans un cercle symbolisant l'unité dans la diversité du peuple juif, comme sur la dessin d'origine.



L'insigne de promesse EIF de 1924 (inscrit dans un cercle ajouré) et celui de 1941 (inscrit dans l'écusson du SF ajouré) se déclinaient en deux couleurs : **vieil argent pour les éclais et vieil or pour les chefs**.

L'insigne proposé est aussi ajouré, ce qui permet de **visualiser les branches** avec des rondelles de cuir de couleurs différentes fixées derrière l'insigne : jaune (BC), vert (BM) et orange (BP).

Quand on ne porte pas la 'houltsa pendant des activités, on visualise ainsi très facilement votre branche et votre fonction sur l'insigne de promesse épinglé sur votre bague de foulard.

L'utilisation de rondelles en cuir aux couleurs des branches fixées au dos de l'insigne de promesse s'inspire des aigrettes de couleurs qui visualisaient les branches ou les fonctions sur les insignes de chefs EIF de 1924 et de 1941, et des supports cuir en couleurs qui visualisaient les branches sur l'insigne EEIF de 1969.



EEIF – INSIGNES DE PROMESSE ET D'ENGAGEMENT

Sept rondelles de cuir symbolisent les engagements, du zadek à l'équipe nationale.



ÉQUIPE NATIONALE
rondelle cuir blanc
boucles d'épaules blanc
foulard blanc bordé tricolore



ÉQUIPE RÉGIONALE
rondelle cuir marron
boucles d'épaules marron
foulard bleu au liseré marron



LES SEMEURS
rondelle cuir bleu foncé IFJS
boucles d'épaules bleu foncé IFJS
foulard bleu au liseré bleu foncé IFJS



RESPONSABLE DE GROUPE LOCAL
rondelle cuir et boucles d'épaules
gris RGL



RESPONSABLE BC
rondelle cuir et boucles d'épaules
jaune BC



RESPONSABLE BP
rondelle cuir et boucles d'épaules
orange BP



ÉCLAI
boucles d'épaules
vert BM



ZADEK, PIF
rondelle cuir et boucles d'épaules
vert BM, orange BP



ANIMATEUR
boucles d'épaules
aux couleurs BC, BM ou BP



RESPONSABLE BM
rondelle cuir et boucles d'épaules
vert BM